

Les infos

Vendredi 5 Janvier 2007



MUTUELLE

Le nouveau régime de « complémentaire santé » obligatoire est entré en vigueur au 1^{er} janvier. Rappelons que depuis cette date, tous salariés de la Société Générale en activité sont adhérents et couverts, même si leur première cotisation ne sera effectivement prélevée que sur la paie de janvier. Ceux qui adhéraient précédemment à une mutuelle externe conservent la possibilité d'en rester membre, la mutuelle Société Générale intervenant dans ce cas en 1^{er} au titre des règles de la mutualité et la mutuelle externe en complément. Ceux qui opteront pour quitter leur ancienne mutuelle ne subissent aucune pénalité. Les nouvelles cartes doivent parvenir par envoi automatisé... et ne sont pas parvenues encore à leurs destinataires. Nous avons été alertés que des demandes d'attestation provisoire ont été sèchement refusées, ce qui n'est pas la meilleure façon d'accueillir les nouveaux adhérents, même si cela bouscule les habitudes et provoque un surcroît de travail provisoire. Précisons toutefois qu'en cas de prise en charge lourde, par exemple en cas d'hospitalisation, les nouveaux adhérents peuvent signaler leur affiliation à l'établissement hospitalier en donnant leur numéro matricule SG, qui est aussi leur numéro d'adhérent, avec l'adresse de la mutuelle.

132,8 MILLIONS

... c'est le montant des quotas de CO² accordés par la Commission Européenne aux industriels français, chimie, acier, ciment, etc... pour chaque année de 2008 à 2012. Les vœux de Bruxelles pour 2007 en quelque sorte ! Ces fameux quotas, censés conduire à une réduction des émissions polluantes, ont en réalité fait passer le prix de l'électricité en France de 19 à 36 euros en quelques années, tandis que la quantité d'émissions, fixée largement au-dessus des émissions réelles, ne diminue aucunement.

PAOLA, FRASER, NANDIN

Soigneusement sélectionnées, les photographies de ces 3 jeunes « experts » ornent la dernière page de la livraison de « Sogéchos ». Il se trouve que les experts en question travaillent à Paris, Londres et Milan, 3 endroits où la CGT a contribué à la défense d'un certain nombre de leurs prédécesseurs qui avaient travaillé dans les mêmes équipes et qui étaient passés du statut d'expert à celui d'éjecté à la vitesse de la lumière... Comme dit Sonia, dans une autre page de la même publication, il y a une « forte émulation entre les équipes ». Son « regard neuf » ne tardera pas à s'aiguiser et à choisir un autre qualificatif ! C'est en général fin janvier que les disgrâces sont attribuées.

MEDICI

Pure coïncidence ? Sogéchos de janvier nous livre une interview de la nouvelle DRH, Anne Marion Bouchacourt, qui nous gratifie de son amour de la Toscane, terre des Médicis, famille de banquiers et empoisonneurs de renom... et de Brahms qui commença par jouer de la flûte et du violon... signes prémonitoires de sa fonction ??? L'interview ne fait toutefois aucune allusion à autre chose que le « dépassement », la « performance », le « professionnalisme ». Rédigée avant les négociations salariales en cours, c'est pourtant dans sa fonction principale qu'elle sera appréciée : sa capacité à conduire le dialogue social et donc conclure des accords.



CGT Société Générale - SPB Société Générale
Paris La Défense 92972 CX - 01.42.14.30.68
cgt.sg@wanadoo.fr - spb.sg@laposte.net
Internet : www.premiumwanadoo.com/cgt.sg/
Intranet : CANAL SG, Espace syndical, CGT